

BERICHT

9. Mai 2013

DHG Schüler zu Gast bei Cavemen



Einen spannenden Sporttag erlebten ca. 20 Kinder des Rottweiler Droste-Hülshoff Gymnasiums mit Ihren Lehrkräften auf dem Baseballplatz der Villingendorf Cavemen.

Zusammen mit den beiden langjährigen Spielern der 1. Mannschaft der Höhlenmenschen, Seppi Ohnmacht und Michael Hauser, die die DHG-ler begrüßten, wurde zuerst das Equipment, die großen Handschuhe, angepasst, der richtige Schläger ausgesucht und pünktlich um 9 Uhr flogen dann auch schon die ersten Bälle. Trockenübungen, wie werfen und fangen, den Ball der aus der Pitchmaschine kommt, auch wirklich treffen, all das konnten die Jugendlichen einen Vormittag lang ausprobieren.

Mit Eifer und sehr viel Spaß lernten die 10-14 jährigen die Randsportart Baseball kennen und bei manchen war es gleich die berühmte Liebe auf den 1. Blick.

Infos: www.btcavemen.de

[Nach oben](#)